

## VERLEIHBEDINGUNGEN FAHRRADVERLEIH FLASCHBERGER KG

- **Sicherstellung:** Als Kautions ist im Shop ein gültiger amtlicher Ausweis zu hinterlegen. Bei Schäden an den Leihgegenständen oder Ausrüstungen, die durch den Mieter verursacht wurden, ist der Schaden im vollen Umfang zu begleichen.
- **Diebstahl/Verlust:** Die Leihgegenstände und Ausrüstungen sind nicht versichert. Bei Verlust oder Diebstahl ist der volle Wiederbeschaffungswert zu ersetzen.
- **Überprüfung & Übernahme:** Der Mieter bestätigt, dass das Verleihmaterial bei Übernahme von ihm überprüft wurde, keine offensichtlichen Mängel aufweist und voll funktionstüchtig ist. Sollten bei der Übernahme Mängel festgestellt werden, so sind diese dem Verleihpersonal umgehend bekannt zu geben. Der Mieter haftet für alle Schäden, die während des Mietzeitraums auftreten.
- **Rückgabe:** Der Mieter hat das Verleihmaterial in demselben Zustand zurückzugeben, in dem er es übernommen hat. Bei Überziehung des vereinbarten Mietzeitraums wird die zusätzliche Mietdauer verrechnet. Eine Verlängerung der Mietzeit bedarf der Einwilligung des Vermieters vor Ablauf der Mietzeit.
- **Schäden an Sachen und Personen:** E- BIKEVERLEIH FLASCHBERGER KG haftet für keine Schäden an Personen & Sachen, auch nicht für Schäden Dritter, die durch oder mit Verleihmaterial erfolgen. Die Auswahl des Materials, insbesondere Größe und Ausstattung erfolgt durch den Mieter. Die Benützung erfolgt ausschließlich auf eigener Gefahr. Der Mieter haftet für jegliche Schäden am Verleihmaterial, außer Verschleißmaterial.
- **Streckenwahl und Tourenwahl:** Die Auswahl des Geländes bzw. der Strecken, in bzw. auf welchen das Verleihmaterial zum Einsatz kommt, erfolgt ausschließlich auf eigene Veranlassung, Verantwortung und Gefahr des Mieters. Der Mieter darf das Fahrrad nur in verkehrsüblicher Weise unter Beachtung der gesetzlichen Vorschriften, insbesondere der Straßenverkehrsordnung, benutzen. Bei einem Einsatz auf Downhill – Strecken gelten die Verhaltensregeln des Parks.
- **Haftpflichtversicherung:** Der Mieter erklärt, dass er ausreichend privathaftpflichtversichert ist, um die Abdeckung allfälliger Schäden, die entstehen, zu gewährleisten.
- **Minderjährige:** Minderjährige im Alter von 16 bis 18 Jahre erklären, dass Sie die Erlaubnis & das Einverständnis eines Erziehungsberechtigten haben. Für Mieter unter 16 Jahre muss ein Erziehungsberechtigter diese Erklärung unterschreiben.
- Der Kunde erklärt mit seiner **Unterschrift** auf dem Mietbeleg, dass er die Verleihbedingungen gelesen, Verstanden und akzeptiert hat.

## BIKE RENTAL CONDITIONS FLASCHBERGER KG

- **Deposit:** A valid official ID must be deposited in the shop. In the case of damage to the rental equipment caused by the hirer, the damages must be paid in full.
- **Theft/Loss:** The rental equipment is not insured. In case of loss or theft, the full replacement cost must be paid immediately.
- **Verification & Acceptance:** The hire confirms that he/she inspected the rental material and received it fully functional and thus has accepted it with no obvious defects. If defects are discovered during the takeover, they must be announced to the rental staff immediately. The hirer is liable for all damages that occur during the rental period.
- **Return:** The hirer must return the rental equipment in the same condition in which he/she received it. If the agreed rental period is overdrawn, the additional rental period will be charged. An extension of the rental period requires the consent of the rental shop before the expiry of the rental period.
- **Damage to property and persons:** E- BIKEVERLEIH FLASCHBERGER KG is not liable for any damage to persons or property, including damage to third parties, caused by or with the rental material. The choice of the rental material, in particular size and configuration is made by the hirer. The use of the equipment is exclusively at your own risk. The hirer is liable for any damage to the rental material, except wear.
- **Choice of route and tour:** The selection of the terrain or routes in or on which the rental material is used is solely at the initiative, responsibility and risk of the hirer. The hirer may only use the bike in the usual way in accordance with the statutory provisions, in particular the road traffic regulations. When using downhill or single trail tracks from Nassfeld or other bike parks, the rules of conduct of the according bike parks apply.
- **Liability insurance:** The hirer declares that he/she is sufficiently insured for private liability in order to ensure the coverage of any damage that may arise.
- **Minors:** Minors aged 16 to 18 years of age declare that they have the permission and consent of a parent or guardian. For hirers under the age of 16, a guardian must sign this statement.
- The customer declares with his signature on the rental receipt that he/she has read, understood and accepted these rental conditions.